

Ausbilden statt Abschieben!

Menschlichkeit braucht finanzielle Unterstützung

Durch Hessen läuft eine Abschiebungswelle. Neben ganzen Familien sind auch immer mehr junge Geflüchtete betroffen. Sie sind als Kinder mit ihren Eltern oder auch als Jugendliche ohne jede Begleitung zu uns gekommen. Es dauert lange, bis über Asylanträge abschließend entschieden wird. Kurz nach dem 18. Geburtstag fällt plötzlich die Entscheidung: Dein Asylantrag ist abgelehnt. Du wirst abgeschoben. Dann steht die Polizei vor der Tür, verhaftet die Betroffenen und bringt sie zum Flughafen. Kurze Zeit später hebt der Flieger ab. So geschehen zum Beispiel zweimal in Stadtallendorf.

- **Obwohl sie gut Deutsch gelernt haben.**
- **Obwohl sie deutsche Schulabschlüsse vorweisen können.**
- **Obwohl sie Arbeitsverträge haben.**
- **Obwohl sie demnächst mit ihrer Berufsausbildung beginnen können.**

Wir kritisieren den Abschiebewahn heftig und helfen den Betroffenen. Hilfe kostet Geld:

- Rechtsanwälte müssen bezahlt werden.
- Gerichtsverfahren verursachen Kosten.
- Bei den Behörden müssen Anträge auf Rückführung gestellt werden.
- Offene Rechnungen müssen bezahlt werden.
- Zurückbleibende Familienangehörige brauchen Unterstützung.
- Wer zurückkehren darf, muss dem Staat die Kosten für die eigene Abschiebung ersetzen. Das kann in die Tausende gehen.

Der CAF hilft Betroffenen im Landkreis Marburg-Biedenkopf, bitte helfen Sie uns! Jede Spende zählt. Jeder Euro erreicht direkt die Adressaten. Wir zweigen keinen Cent für andere Zwecke ab.

Beträge unter 200 Euro rechnet das Finanzamt von sich aus auf Ihre Einkommenssteuer an, wenn sie den Zahlungsbeleg vorlegen. Bei höheren Beträgen darf der CAF e. V. steuerwirksame Zuwendungsbescheinigungen ausstellen. Wir sind vom Finanzamt als gemeinnützige und mildtätige Organisation anerkannt. Hier ist unsere Bankverbindung:

Cölber Arbeitskreis Flüchtlinge (CAF) e. V.
Sparkasse Marburg-Biedenkopf
IBAN: DE12 5335 0000 0038 0007 64
Kennwort: Hilfe bei Abschiebungen

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!



Dr. Kurt Bunke
Vorsitzender des CAF e. V.